



子どもたち一人一人が笑顔ですごす学校をめざして



3月1日 ボランティアさんへのお礼の会・6年生を送る会

最初に、ボランティアさんへのお礼の会がありました。各学年、学級の代表児童が持つアーチをくぐって、ボランティアさんが入場しました。参加いただいたボランティアさんは、登校時の見守り隊、安全スクールヘルパー、ブックヘルパー、読み聞かせボランティアの皆さんです。各学年からボランティアさんに感謝の気持ちと呼びかけや歌で伝えました。毎日子ども達が安心・安全に登下校し、学校で勉強、生活できるのもボランティアさんのおかげです。この一年間で心も体も大きく成長しました。ありがとうございました。これからもよろしくお願いします。



次に、6年生を送る会が行われました。1年生が6年生をエスコートして入場してきました。今までお世話になった6年生に感謝の気持ちと、中学校に行っても頑張ってくださいという思いを込めて、1年生から5年生が呼びかけや寸劇、歌、踊りを披露しました。下級生みんなの気持ちが6年生に伝わり、みんな笑顔一杯でした。スライドショーを使った6年間を振り返る場面では、その瞬間に戻ったかのように、6年生達みんなで盛り上がっていました。最後は、6年生から下級生に向けてメッセージとプレゼントがありました。



6年生は、1年間最上級生として、また折東レンジャーとして様々な場面で活躍してくれました。下級生のお世話、行事の準備、進行、片付け等々、折尾東小学校のために一生懸命頑張っていました。そんな6年生の姿を見ていた下級生が感謝と激励の気持ちを込めて、心温まる会を開いてくれました。下級生のお手本となる立派な6年生でした。いよいよ6年生は15日(金)に卒業式を迎えます。卒業式当日には、立派に成長した姿をおうちの方に見せてほしいと思います。

新折東レンジャーの誕生

ボランティアさんへのお礼の会、6年生を送る会を計画、準備、進行、片付けを中心となって行ったのは、在校生代表の5年生です。感動的な会になったのも5年生の皆さんの「会を成功させたい。」「心のこもった会にしたい。」という強い思いからです。縁の下の力持ちとして頑張った5年生の活躍を見て、「5年生は、6年生から折尾東小の伝統を引き継ぎ、折尾東小のために頑張れる、下級生のお手本になれる。」ことを確信しました。新折東レンジャーが誕生した会にもなりました。

会終了後の5校時、5年生のもとに6年生の担任の先生が6年生一人一人の書いたメッセージカードを届けてくれました。5年生に向けた感謝の気持ちがびっしり書かれてありました。感謝の気持ちを伝え合う、本当に大切な経験となりました。

